

Un appel du directeur

D. L., États-Unis

20/12/2014

Plusieurs mois après la fin de mes études en fac., je n'avais toujours pas le travail recherché: un emploi avec du sens, me permettant de “nourrir” mon âme, ma famille et le monde. J'ai tapé “neuvaine du travail” sur le moteur de recherche et je suis tombé sur celle de saint Josémaria. Le huitième jour de la neuvaine, j'ai été contacté par le directeur d'une entreprise pour un entretien

d'embauche et j'ai très vite eu le poste de directeur des ressources humaines. Merci, mon bon saint, pour ton intercession.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/un-appel-du-directeur/> (13/01/2026)